

## Jaga Kebersihan Lingkungan, Anggota Kodim 1311/Mrw Aksi Bersih-bersih di Wilayah Kecamatan Lembo

Patar Jup Jun - [MOROWALI.INDONESIASATU.CO.ID](http://MOROWALI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 14:46



*Aksi bersih-bersih anggota Kodim 1311/Mrw di wilayah Kecamatan Lembo*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kegiatan aksi Bersih-bersih yang diinisiasi oleh Koramil 1311-04/Lembo bersama Pemerintah Kecamatan Lembo. Kegiatan ini juga melibatkan partisipasi aktif dari siswa-siswi SMA 1 Lembo dan SMK Lembo. Danramil 1311-04/Lembo Kapten Inf Muhar menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan untuk menjaga kebersihan lingkungan, dengan fokus utama di

sepanjang jalan Trans depan Kantor Camat Lembo dan Lapangan Wita Mori. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebersihan lingkungan di kalangan masyarakat, terutama generasi muda" ungkap Danramil

Danramil 1311-04/Lembo juga menekankan pentingnya gotong royong dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. Setelah itu, para peserta yang terdiri dari anggota Koramil, pegawai Kecamatan Lembo, dan para siswa, mulai membersihkan area yang telah ditentukan.

"Aksi bersih-bersih ini diharapkan menjadi contoh yang baik dan dapat memotivasi masyarakat lainnya untuk turut serta dalam menjaga kebersihan lingkungan," terang Danramil 1311-04/Lembo Kapten Inf Muhar, Sabtu (13/07/2024).

Camat Lembo, menyampaikan apresiasinya kepada semua pihak yang terlibat. Beliau berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi masyarakat.

"Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan menjaga kebersihan lingkungan, kita turut serta dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik bagi kita semua," ujarnya.

Dengan semangat kebersamaan, para peserta membersihkan sampah, merapikan tanaman, dan memperbaiki fasilitas umum di area tersebut. Selama satu jam, dari pukul 09.00 hingga 10.00 WITA, kegiatan ini berlangsung dengan aman dan lancar.